

Ressort: Lokales

Pilotenvereinigung kritisiert Bouffier nach Äußerungen zu Frankfurter Flughafen

Wiesbaden, 26.11.2013, 10:44 Uhr

GDN - Die Pilotenvereinigung Cockpit hat den amtierenden hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier (CDU) wegen dessen Äußerungen zum Flughafen Rhein-Main kritisiert. "Um eine Regierung zu bilden, verkauft man den Flughafen zum Schaden der Bevölkerung", sagte der Cockpit-Sprecher Jörg Handweg am Dienstag gegenüber "hr-Info".

Der Flughafen verkraftete keine Ausweitung der Nachtflugbeschränkung von jetzt sechs auf sieben Stunden. "Wir stehen im Wettbewerb mit ausländischen Flughäfen, die uns das Geschäft einfach wegziehen. Es ist wie ein Holzlineal. Wenn Sie es biegen, bricht es irgendwann. Wir sind nicht weit entfernt davon in Frankfurt", so Handweg. Er warnte zudem davor, dass die geplanten Einschränkungen Arbeitsplätze kosteten. "Es nutzt niemandem, dass er dann nachts besser schlafen kann, wenn er kein Einkommen mehr hat." Im Zuge der Koalitionsgespräche zwischen CDU und Grünen hatte Bouffier gefordert, den Bau des neuen Abfertigungsgebäudes Terminal 3 zu überprüfen. Außerdem ist von einer zusätzlichen "Lärmpause" am Flughafen die Rede.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25844/pilotenvereinigung-kritisiert-bouffier-nach-aeusserungen-zu-frankfurter-flughafen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com